



9 Pièces

450 m²

Réf. L0091LC

13 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa climatisée d'environ 450 m2 située dans un quartier recherché de Mougins, à pied du village. Elle peut accueillir jusqu'à 10 personnes dans 5 chambres. Rez de Chaussée : Grand salon avec cheminée et salle à manger ouverts sur une jolie terrasse, cuisine équipée. Chambre de maître avec dressing, lit double (200cm) et salle de bain et douche en suite. Chambre avec lit double (160cm) et salle de bain en suite. Chambre avec 2 lits simples (2 x 100cm). Chambre avec lit double (160 cm). Salle de douche. WC invités. Niveau piscine : Large salon TV avec grande cuisine d'été. Chambre avec lit double (160cm) ...

Beautiful villa with sea views in a sought after area of Mougins, within easy walking distance of the village and its world-renowned restaurants. The property can welcome up to 10 guests in 5 bedrooms all with air conditioning. Ground floor: Spacious reception with dining area, opening to a lovely covered terrace. Fully equipped kitchen. Master bedroom with walk-in wardrobe, double bed (200 cm) and en suite full bathroom. Bedroom with double bed (160 cm) and en suite shower room. Bedroom with 2 single beds (2 x 100 cm). Bedroom with double bed (160 cm). Shower room. Guest WC. Pool level: Large summer living ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

